



柏葉祭



学校だより 第7号
令和7年5月23日（金）
福島県白河市立東北中学校
発行責任者 校長 邊見 浩
「自分の未来を切り拓け！」

避難訓練！！

5月19日（月）に避難訓練を実施しました。今回の避難訓練のねらいは「避難経路の確認」です。地震や火災発生の際は、迅速・安全に避難することが大切です。また、放送をしっかりと聞くことが基本です。正しい情報をしっかりと得ることが人の命を守ります。生徒の皆さんには、泉川先生の放送をよく聞き、真剣に取り組むことができました。今後も様々な場面や状況における危険の予測や回避の方法について理解して、状況に応じて安全な行動ができるよう、防災意識や適応能力を高めていきます。



安珍歌念佛踊りの練習始まる！！

毎年、中学1年生が、総合的な学習の時間において、「安珍歌念佛踊り」を継承しています。今年度も白河根田安珍念佛踊り保存会の指導の下、5月21日（水）から柏葉祭での学年発表に向け、練習が始まりました。



『安珍歌念佛踊り』とは・・・

白河市を中心とする福島県県南地域一帯に江戸時代から伝わる「歌念佛踊り」で「奥州白河歌念佛踊り」の1つとして、福島県の重要無形民族文化財に指定されています。その代表的なものが、白河根田安珍念佛踊り保存会によって受け継がれているのが「安珍歌念佛踊り」です。

歌舞伎や能などで演じられる『娘道成寺』の僧・安珍が、ここ根田の出身と伝えられることと結び付いているもので、"安珍和讃"という讃歌（物語をたどる歌念佛）によって踊られるのが大きな特色です。安珍、清姫、船頭の3役は歌舞伎と同じ華やかな衣装を着ますが、3役以外は黒の着物と決まっています。現在は、踊り手のほか、念佛を申す申し方、おはやし、かね、太鼓で構成されています。ゆったりとしたテンポから手振りだけで踊られる速い踊りまで、3段に変化するその歌と踊りは、素朴な中に際立つ郷土に伝わる芸能の魅力を秘めており、聴くほどに見るほどに心をとらえます。

『れきしら入門編』より

栄光の記録



◆県学年別卓球選手権県南大会

中学2年男子の部 第3位	2年2組	森田 泰匡さん
中学3年男子の部 第3位	3年1組	鈴木 大翔さん
中学2年女子の部 第1位	2年2組	三村咲結希さん
同 第2位	2年1組	関根 心晴さん
同 第3位	2年2組	青田くるみさん
同 第3位	2年1組	藤田 紀柳さん
中学3年女子の部 第1位	3年1組	藤成 優杏さん

◆さつき杯野球大会 第1位 野球部

同	最優秀選手賞	
		3年1組 本宮康太郎さん

教育実習の先生からの挨拶

鈴木 綾乃 先生

東海大学から来ました。4年の鈴木綾乃です。担当させていただく教科は理科で、当時はバレー部に所属していたので、部活動はバレー部の見学に行かせてもらっています。



教員を目指すにあたって、自分の授業力と指導力の未熟さを痛感しており、東北中の先生方から話の流れや生徒の興味の惹きつけ方、生徒の考えがたくさん飛び交うような授業のつくり方、そして生徒に何か残るような授業がつくれるようにたくさんのこと学びたいと思いました。3週間という短い時間を、笑顔を絶やさず元気いっぱい一生懸命頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします！

授業参観！！

○2年1組 家庭科（深澤先生）

『生活を豊かにするものの制作』の授業

5月20日（火）3校時に2年1組の家庭科の業を参観しました。ポーチを制作するにあたって、ミシンの使い方とまつり縫いの学習に取り組んでいました。グループで真剣に作業する姿がとてもよかったです。

